

Monedas TRM DÓLAR \$4,172.76 ↑ EURO \$4.696,74 ↓		Devaluación DIARIA 4,73 ↑ CORRIDO AÑO -236,39 ↓		Inflación MENSUAL 0,66% ANUAL 5,16% Abril 2025		UVR \$389.4350 COLCAP 1.662,69 ↑ DTFEA 8,92%	Petróleo Dólares por barril BRENT 65,57 WTI 62,26	Cacao Mayo 2025 US\$10.344	Café LIBRA BOLSA DE NUEVA YORK US\$3,69 ↓ PRECIO INTERNO FEDERACAFÉ \$2,995,875 ↓	Tenga en cuenta: Agropecuarios, alimentos y bebidas participaron con 15,3% del valor CIF de las importaciones en marzo 2025.
---	--	--	--	--	--	---	---	---	--	---



Archivo / VANGUARDIA

Ecopetrol hará inversiones para fortalecer su portafolio de energías solar y eólica.

En cinco departamentos hay proyectos

Ecopetrol compra 10 compañías para energías renovables

Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, anunció que la estatal petrolera hará mayores inversiones en energías renovables y comprará diez compañías dedicadas a fuentes solares y eólicas.

LUIS ÁLVARO RODRÍGUEZ BARRERA
lrodriguez@vanguardia.com

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, anunció que la estatal petrolera hará inversiones considerables que le permitirán generar hasta 1.300 megavatios mediante proyectos solares y eólicos en Colombia.



/ VANGUARDIA

En encuentro con medios de comunicación, Roa Barragán confirmó que la estatal petrolera suscribió un acuerdo con Statkraft para la adquisición de un portafolio amplio de energías renovables. A su vez, se despejaron los rumores que ponían en duda la continuidad de Roa Barragán al frente de la estatal petrolera.

El acuerdo contempla la compra de diez compañías: una dedicada al desarrollo y operación de activos solares y eólicos; seis compañías de propósito especial dueñas de proyectos solares (que generan 614 megavatios), y tres

compañías de propósito especial dueñas de proyectos eólicos (750 megavatios).

Los proyectos se encuentran ubicados en los departamentos de La Guajira, Sucre, Córdoba, Caldas y Magdalena.

El acuerdo está sujeto al cumplimiento de condiciones y otros requisitos legales.

“Es una gran satisfacción encontrar a un socio inversionista como Ecopetrol. Son proyectos que aportarán a la transición energética del país”, explicó José Castellanos, vicepresidente senior de Statkraft.

El objetivo de Ecopetrol con ese movimiento es avanzar en su meta de descarbonización y transición energética, superando la meta de incorporación de 900 megavatios de capacidad de autogeneración con fuentes de energía renovable fundamentales para la transformación de su matriz energética.

“Esta transacción apalanca la generación de energía de bajas emisiones en condiciones competitivas para el autoconsumo del Grupo Ecopetrol, reduciendo las compras de energía en contratos bilaterales y la exposición a las compras de energía en bolsa”, indicó la estatal petrolera en un comunicado.

BREVES

Crece la contratación de pólizas de salud en Bucaramanga

La inestabilidad del sistema de salud colombiano han llevado a muchas familias y empresas a buscar alternativas. En Bucaramanga, esto se ha traducido en un aumento constante en la compra de seguros médicos privados durante 2024, un fenómeno que también se ha replicado en otras regiones del país.

El valor estimado del mercado de seguros de salud en esta zona alcanza ya los 400.000 millones de pesos, con una fuerte presencia de la Fundación Cardiovascular y un avance importante por parte Allianz Colombia, que se consolida como la segunda aseguradora más



relevante de Santander, con una participación de mercado del 22,5%.

En medio de este panorama, Allianz presentó VitAllianz, una póliza de salud ambulatoria que busca ofrecer atención médica rápida, completa y asequible, sin necesidad de trámites complejos ni traslados innecesarios. “Queremos ofrecer una

solución sencilla ajustada a las necesidades reales de los colombianos, que no solo cuida de su salud, sino también de su economía”, explicó Camilo Romero, vicepresidente de líneas personales de Allianz Colombia. Mientras el país enfrenta un entorno económico desafiante, el sector asegurador muestra cifras positivas. De acuerdo con Fasesolda, unos 1,2 millones de colombianos tienen hoy un seguro privado de salud, lo que representa cerca del 2,3% de la población. Y la tendencia sigue en alza.

IMPULSA TU EMPRESA HACIA UNA NUEVA ERA

REVISTA **500 EMPRESAS GENERADORAS DE DESARROLLO EN SANTANDER**

DONDE LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA SE CONVIERTE EN ESTRATEGIA EMPRESARIAL

CIRCULA 20 DE JULIO

CIERRE DE VENTAS 31 DE MAYO

Organiza **Vanguardia**

MÁS INFORMACIÓN ☎ 314 3600168

1,3 gigavatios de energías renovables sumaría Ecopetrol a su portafolio de energía con esta inversión.